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Encabezada por Juan Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea

Nacional del Poder Popular (ANPP) y del Consejo de Estado de la

República de Cuba, concluyó este viernes la visita parlamentaria a

Pinar del Río.

Recorrió centros destinados a la producción de alimentos, para

chequear la implementación del programa agroalimentario en el

territorio, en la vaquería 121 de la Empresa Pecuaria Genética Camilo

Cienfuegos, se refirió a la necesidad de revitalizar la ganadería, un

renglón que contribuye a la sustitución de importaciones y que tributa

subproductos como el cuero, de amplio uso industrial, llamó a

generalizar las buenas prácticas para que sean norma y no

excepción.Las alternativas para el alimento de la masa ganadera fue

uno de los temas en que hizo hincapié Lazo Hernández en la vaquería

121. 

Los beneficios salariales para el colectivo laboral que allí funciona

fue uno de los temas abordados, ya triplican sus ingresos los cinco

trabajadores en apenas un trimestre, el también integrante del Buró

Político, insistió en que esto tenga un respaldo productivo.
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La tasa de natalidad y las alternativas para obtener el alimento

animal también se abordaron en el diálogo, Denis Sixto Rodríguez,

director de la Empresa informó que cumplen con las entregas de leche y

carne pactadas hasta la fecha.

Con 153 viviendas y poco más de 300 residentes, la comunidad Raúl

Maqueira, del municipio de Consolación del Sur, es uno de los

asentamientos que se encuentra en proceso de reanimación, con énfasis

en la rehabilitación del fondo habitacional.

Los pobladores de la comunidad Raúl Maqueira salieron a su encuentro y

establecieron un diálogo ameno y diverso con el parlamentario mientras

este recorría la comunidad.

Foto: Tony Hernández Mena

La motivación de los pobladores para participar en función de mejorar

la situación de los viales, el abasto de agua y de la vivienda; la

atención a las madres con más de tres hijos, así como el desarrollo de

la consulta popular sobre el Proyecto del Código de las Familias,

fueron interrogantes que hizo el presidente del Parlamento a quienes

salieron a recibirlo en este asentamiento, en el que constató el
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agradecimiento por las labores ejecutadas.

En la unidad empresarial de base (UEB) polo productivo Hermanos

Barcón, Lazo insistió en la importancia de llevar palabras como

ciencia, tecnología e innovación del discurso al quehacer diario.

En el Hermanos Barcón, Lazo reconoció los avances e instó a que logren

el potencial productivo por los beneficios que representaría para la

población de Pinar del Río.

Foto: Pedro Paredes Hernández

Al respecto Sergio Travieso Sánchez, director de la UEB le explicó que

la asignación de cultivos por áreas, se hace sobre la base de la

caracterización de los suelos, le ofreció detalles sobre otros

aspectos como la instalación de las máquinas de riego Pívots, el

incremento del plátano y las proyecciones de incorporar una mini

industria.

Terminar la limpia de las 256 hectáreas que todavía están cubiertas de

marabú, fue el compromiso y elevar los niveles productivos.
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La sustitución de elementos importados por otros de producción

nacional en la confección de artes de pesca fue uno de los temas en

los que centró la atención, en la Empresa Pesquera Industrial La

Coloma (Epicol).

El salario de los pescadores, destinos de las capturas, ventas a la

población y potencialidades para incrementar las mismas fueron otras

interrogantes del presidente de la ANPP, quien recalcó los aportes de

este sector a la economía del país en la captación de divisas.

Las conclusiones de la visita parlamentaria a Pinar del Río se

realizaron en el teatro Primero de Mayo, de la ciudad capital, en la

sesión presidida por Lazo este señaló que el propósito esencial, es

comprobar en la base la implementación de las políticas públicas,

aprobadas y priorizadas, enfatizó la importancia de impulsar los

programas de la economía porque ahí están los mayores problemas y

deficiencias, avanzar en esa área aseguró, es una manera de respaldar

el quehacer de los delegados, que es el pilar sobre el que se sustenta

el sistema de los órganos del Poder Popular.

Durante los tres días que estuvieron siete comisiones permanentes de

la Asamblea Nacional en la provincia llegaron a 253 centros de

producción y de los servicios, 14 barrios en transformación,

sostuvieron nueve encuentros con representantes de distintos sectores

de la sociedad e intercambiaron con 5 mil 400 pinareños, quienes

expresaron como sus mayores preocupaciones la inercia, la inflación y

elevado costo de la vida, aunque en sentido general ratificaron su

confianza en la máxima dirección del país.

Entre las sugerencias que se hicieron al territorio se encuentra

profundizar la atención a madres con tres hijos o más menores de 17

años, especialmente para solucionar los asuntos relacionados con la

vivienda y con énfasis en aquellas que poseen piso de tierra.
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La atención a las madres con tres hijos o más, menores de 17 años, una

prioridad de trabajo para la provincia. Foto: Tony Hernández Mena

Al respecto Rubén Ramos Moreno, gobernador de Pinar del Río, señaló

que ese fue un problema solucionado hace tres años atrás, pero que la

permisibilidad con construcciones ilegales ha hecho posible que

nuevamente haya que concentrar esfuerzos en su erradicación.

“Eliminarlos, es una cuestión de honor, por constituir un rezago del

pasado.” apuntó, Lazo Hernández y que es preciso modificar la visión

asistencialista con que se atiende a las personas vulnerables, que hay

que motivarlos a incorporarse al empleo y buscar alternativas que los

lleven a salir de esa situación con sus propios esfuerzos.

Revertir el actual indicador de mortalidad infantil, 7,2, por cada mil

nacidos vivos y materializar el perfeccionamiento del programa del

médico y la enfermera de la familia son otros retos que tienen ante sí

los vueltabajeros.

En cuanto a la construcción de viviendas, puede hacerse más pese a las

carencias existentes, hay que aumentar la producción local de

materiales y solucionar las deficiencias que existen en las tiendas de
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estos productos.

También deberán concentrarse esfuerzos en impulsar los proyectos de

desarrollo local, por el impacto de los mismos sobre la economía,

generación de bienes y servicios, así como contribución a reducir el

proceso inflacionario que vive el país.

El sector del comercio tiene que incrementar la fiscalización del

cumplimiento de las normativas en la base y velar porque la

gastronomía popular cuente con más ofertas en todas las unidades

pertenecientes a la misma.

Aprovechar más las ventas de garaje, fortalecer los encadenamientos

productivos, perfeccionar la contabilidad y avanzar en la preparación

de tierras para que la época de lluvias permita el cumplimiento de la

campaña de primavera fueron otras sugerencias.

Se reconoció la cohesión de la provincia, la transparencia con que

ofrecieron información en todos los municipios, el conocimiento de los

problemas que tiene el territorio, la existencia de un sistema de

trabajo enfocado en buscar soluciones y conciencia de la complejidad

del momento que vive el país.

Lazo agradeció la colaboración de todos los que hicieron posible el

cumplimiento del programa previsto y aclaró que la visita no tiene

como objetivo criticar, ni señalar deficiencias, es un proceso para de

manera conjunta buscar soluciones con la certeza absoluta de la

victoria y recalcó que lo más importante es la atención al pueblo.

Yamilé Ramos Cordero, primera secretaria del Partido en la provincia,

agradeció las sugerencias que aseguró constituirán una herramienta en

el trabajo diario.

Con un llamado a una movilización masiva el próximo Primero de Mayo

concluyó el análisis de los resultados de la visita parlamentaria a

Pinar del Río.
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